

Antrag vom November 2019
Verkehr

Warnblinklicht am Zebrastreifen der St.-Michael-Straße installieren

Antrag:

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, an dem Zebrastreifen an der St.-Michael-Straße in beide Richtungen ein gelbes Warnblinklicht zu installieren und die Beleuchtung des Zebrastreifens dem aktuellen Stand der Technik anzupassen.

Begründung:

Der Zebrastreifen an der St.-Michael-Straße in der Nähe des Seniorenheims wird von vielen Kraftfahrern nicht beachtet, besonders im Winter, wenn es in der Früh und am Abend noch dunkel ist. Der Zebrastreifen wird gerade von Bewohnern des Seniorenheims, aber auch von Schülern und Spaziergängern häufig genutzt.

Ein Warnblinklicht würde Kraftfahrer gerade bei Dunkelheit schon weit vor dem Zebrastreifen darauf hinweisen. Auch aktuelle Beleuchtungstechnik könnte den Zebrastreifen besser wahrnehmbar machen.

Fabian Ewald
Fraktionssprecher

Initiative:
Angelika Buckenauer